
Herr Zschaubitz:  

Wie ist der Sachstand zum Glasfaserausbau in Meckenheim auf 50/100 MBit. 
Auf der Karte der Ausbauplanung der Telekom ist Meckenheim eine große weiße 

Fläche, wo nichts vorgesehen ist. Ist der Stadt etwas darüber bekannt? 

 

Antwort der Verwaltung:  

Die Telekom hat Lieferschwierigkeiten mit den Hardwarekomponenten. Daher 

verschiebt sich die Fertigstellung. Das Netz wird aber sukzessive weiter ausgebaut.  


